
1 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

 

VATERWORTE Oktober 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Eure Einzigartigkeit 

Jeder Mensch bringt etwas Gewichtiges und Wertvolles auf die Erde. Jeder Mensch ist ausgestattet 

mit Meinen Gaben und Meine Gnaden können dieses Kind erreichen, wenn es sich Mir zuwendet. Alles 

ist ganz einfach. Doch zuwenden, das müsst ihr, Meine Kinder, euch Mir selbst. Das kann euch niemand 

abnehmen und kann niemand für euch machen. 

Wohl wird Mein Licht in jedem Menschenherzen entfacht und es wird immer stärker. Doch wenn die 

Impulse aus Mir das Aufgebaute der Menschen infrage stellen, dann werden schnell Meine Impulse, 

die Impulse des Göttlichen, im Menschen zurückgestellt. So steigt der Kampf zwischen Licht und 

Finsternis im Menschen, bis eine Entscheidung fällt. Wer für Mich ist, kann nicht gegen Mich sein, und 

wer gegen Mich sich wendet, der wendet sich gegen sich selbst und kommt nicht zur Ruhe. 

Die Not führt euch Menschenkinder oft in die Entscheidung, euch dem zu öffnen, was ihr bisher 

verdrängt habt und nicht annehmen wolltet. So ist immer alles gut. Denn ein jeder Mensch hat andere 

Erfahrungen in sich gespeichert und kein Lebensweg gleicht dem eines anderen. Jeder braucht andere 

Lernlektionen, damit sein Herz sich öffnen kann, öffnen dem wahren, dem Göttlichen in sich. 

So wisset, dass ihr nicht eure eigenen Vorstellungen den Menschen in den Weg stellt, sondern dass ihr 

nur das Vertrauen und den Glauben in euch zu stärken habt. Damit könnt ihr den Menschen dienen, 

dass auch in ihnen der unerschütterliche Glaube an das Gute, das sich den Weg bahnen will, einkehren 

kann. 

Meine Kinder, die sich Mir zugewandt haben und die sich Meiner Führung und Meiner Liebe 

hingegeben haben, sie sind die Wegbereiter und sie befinden sich überall auf Erden, wo ihr es nicht 

erwartet. Sie wirken in der Stille ihrer Herzen, der stillen Verbindung mit Mir. Sie machen nichts aus 

sich und doch hat ein jedes ein einzigartiges und wichtiges Teil dem großen Ganzen beizufügen. Es ist 

so wertvoll und wichtig, dass sich niemand vergleichen kann mit anderen, denn jedes kann nur seinen 

einzigartigen Beitrag leisten. 

Seid euch darüber im Klaren, ihr Meine innig geliebten Kinder, dass sich alles wieder zusammenfügt, 

wie es war im Anfang. Dann haben Anfang und Ende wieder zusammengefunden und Ich kann der 
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Erste und der Dritte, kann der Verbindende in allen Menschenherzen sein. Mein Reich ist ein 

Liebesreich und es hat seinen Ursprung in euren Herzen, die lieben und dienen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und Liebender in euch. Amen. Amen. Amen. 1.10.2022 

 

Mauern abreißen 

Ihr Eigenes loszulassen ist für Meine Kinder der größte Akt, den ihr vollziehen könnt. Damit fallen alle 

Mauern, die ihr um euch gebaut habt, die euch schützen sollten, die euch aber auch trennen 

voneinander. 

Ich habe euch in Meinem Erdenleben alles gezeigt, habe die Mauern abgebaut, habe sie in Liebe 

gewandelt und habe euch damit den Weg frei gemacht, zueinander zu finden und damit zu Mir. 

Ich bin ein liebender Gott und Vater aller Kinder, und Ich habe euch alle gleich lieb und mache keine 

Unterschiede unter euch. Und wenn ein Kind noch so weit sich von Mir entfernt hat, Meine Liebe ist 

der Silberfaden, an dem dieses Kind mit Mir verbunden ist und bleibt. Meine Liebe fließt unaufhörlich 

und wenn Meine Kinder, die Mich ganz angenommen haben, diese Liebe erwidern, dann fallen die 

Mauern, die sie sich gebaut haben. So finden sie zu sich selbst, weil sie sich im anderen erkennen, weil 

sie Mich in sich und im anderen erkennen. So fallen die Mauern von Jericho, und wenn der Schall 

erklingt, verliert alles Alte seinen Wert und die Liebe macht alles neu. 

Meine Kinder, die Mich gefunden haben und die Mich mit aufrichtigem Herzen suchen, sie haben eine 

große Aufgabe übernommen, für all jene, die Mich nicht kennen oder kennen wollen, die Mauern in 

sich abzureißen, damit Mein Licht voll und ganz aus ihnen strahlen und leuchten kann. Dann wird 

Meine Liebe sichtbar, die Ich zu euch allen habe und die Liebe Meiner Kinder, die die Überwinderkrone 

auf Erden sich errungen haben. So siegt die Liebe, die Liebe zu euch selbst und die Liebe zueinander 

und damit die Liebe zu Mir. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich nur durch euch ein lebendiger Gott sein kann. Und 

diese Freiheit anzunehmen, in euch lebendig Mich sein zu lassen, die ist euer höchstes Gut, das ihr 

einzulösen habt auf Erden. Da bin Ich ganz auf euch angewiesen, wie ihr barmherzig mit euch selbst 

und untereinander seid. 

Wenn Ich ganz in euch auferstanden bin, dann könnt ihr Meine Barmherzigkeit verstehen, die Ich 

gelebt habe in Meinem Jesusleben und ihr könnt auf Meinen Spuren der Barmherzigkeit wandeln, auf 

ihnen weitergehen und wie Ich, in euch alles wandeln. So ist euch mein Beispiel zu Fleisch und Blut 

geworden und Ich kann ganz lebendig in euch sein auf Erden. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass euch Meine Lebendigkeit in euch immer bewusster 

wird, wie Ich in euch wirken will. Amen. 

Dies sagt euch, Meinen Kindern, die Meine Stimme in sich zulassen, euer VATER, der euch innig, innig 

liebt, und der euch führt, wenn ihr es zulasst. Amen. Amen. Amen. 3.10.2022 
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Und ich, eure Mutter Maria, mit Gabriel und dem Sohn, helfe euch dabei, eure Mauern zu erkennen 

und sie zu überwinden, damit sie kein Hindernis mehr unter euch darstellen können. Ihr kennt mich 

und meine Gnaden, die Ich mit dem Sohne ausgießen darf. 

Rufet und bittet darum, denn wer ruft, wird gehört und wer bittet, dem wird gegeben. Amen. Eure 

Mutter Maria und der Sohn, der Erstgeborene, den ihr zu eurem Bruder/Schwester macht, indem ihr 

die Gnaden annehmt. Dann kann er der Erstgeborene unter vielen Brüdern und Schwestern sein, wie 

es euch verkündet ist. Amen. Amen. Amen. 3.10.2022 (Röm. 8:28) 

 

Meine Wege gehen bringt Heilung in die Familien 

Jeder hat seinen Plan, den er auf Erden erfüllen mag. Doch ist der Mensch auf Erden inkarniert, sieht 

für ihn alles ganz anders aus und ist im Familiensystem verknüpft und weiß nicht mehr, was er sich zur 

Aufgabe gemacht hat. 

Es ist ein weiser Plan, der hinter allem steht und jetzt Meine Kinder erweckt und erinnert. Alles, was 

euch zur Gewohnheit geworden ist und ihr übernommen habt, fällt euch auf und ihr dürft es 

verändern. Ihr dürft die Spuren der Ahnen verlassen und in Meine Spuren eintreten, die dann Heilung 

bringen, weil ihr Meine Wege geht. 

Die Erkenntnisse erreichen jetzt alle Menschenherzen und sie lernen nach ihrem Inneren zu 

entscheiden und zu tun. Jeder von euch bringt Neues mit, Neues in die Familie, damit Heilung 

geschieht. 

Durch euer neues Handeln und Tun schafft ihr den Durchbruch in das Göttliche, in das Heilsame für 

alle, für das ihr euch entschieden habt. Alles Getrenntsein findet wieder in eine Einheit, weil Vergebung 

und wahre Liebe das Feld eingenommen haben. 

Danket für alles, was noch auftaucht in euch, damit Klarheit und Wahrheit euch leiten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch rein und klar braucht, denn ihr dürft vorangehen. Amen. 

Amen. Amen. 4.10.2022 

 

Alles IST in euch 

Viele Ebenen eures Bewusstseins habt ihr durchwandert, ihr Menschenkinder, und noch immer seid 

ihr in allen Ebenen angebunden. Ihr könnt alles in euch finden, wenn ihr bereit seid, loszulassen und 

euch allezeit zu erinnern, dass alles in euch vorhanden ist. 

Lasst euch ein, bittet um die Schwingung, in der alles aufgeht in der Harmonie, in der Konzertation 

eures Wesens, das aus UR stammt. Alle Reiche dieser Erde und vieler Sterne und Planeten habt ihr 

durchwandert, und alles Wissen, das kein Menschenwissen ist, sondern Gottesbewusstsein, ist in euch 

vorhanden. 

Lasset los und gebt euch hin, das ist eure größte Übung auf Erden, und ihr werdet das Himmelreich, 

wie ihr es nennt, erkennen. Alles ist in euch. Das ahnt ihr manches Mal und so ist es. Alles, was ihr im 
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Außen sucht, findet ihr in Wahrheit in euch. Und wenn ihr ganz in euch angekommen seid, dann 

erkennt ihr die Größe der Schöpfung und die Spiegelung des Göttlichen in euch. 

Suchet in euch und ihr werdet finden, suchet das Göttliche in euch, und ihr werdet es finden. Sucht 

Gott und ER wird sich finden lassen, wird euch bewusst werden in euch. Man kann ein Bild nicht 

verändern, ein jeder Farbpunkt hat seine Bedeutung, und ein jeder Farbpunkt trägt dazu bei, dass es 

ein Bild ist. 

So ist es mit euch Menschenkindern, ihr seid ein Ebenbild des Göttlichen, doch ihr seid ausgestattet 

mit der Freiheit des Willens. Somit ist das Bild des Göttlichen ein dynamisches, ein sich ständig 

veränderndes, je nach eurer Entscheidung und eurem Verhalten, eurem Denken und Reden, eurem 

Fühlen und eurem Bewusstsein. 

In der göttlichen Harmonie ist Ordnung innewohnend und weil ihr Menschen hier auf Erden einen 

Erlösungsauftrag in euch habt, strebt alles nach Ordnung. Sei das Chaos, das geschieht auf Erden, noch 

so groß, es dient alles eurer Entwicklung, euch zu erinnern, dass ihr großartige schöpferische und 

göttliche Wesen seid, die ein gemeinsames Bild ergeben. 

Aus dem Chaos entsteht alles in diesem Universum, und wenn die Liebe die führende Kraft in euch sein 

kann, dann fügt sich alles in die göttliche Ordnung. Seid euch allezeit bewusst, dass alles in euch 

gespeichert ist, was göttliches Bewusstsein zu schenken hat und geschenkt hat. 

Aller Trotz in euch und alles Festhalten verhindert den Fluss der Liebe und die Einmündung in die 

Ordnung. Alles Mitfließen in euch lässt erstehen, was göttliche Ordnung euch zu schenken hat. 

Liebet und fließt, lasst die Liebe fließen, in euch und zu allem um euch, und ihr werdet die Wunder der 

Liebe erleben, die ihr seid. Dieses Wunder kann euch keiner nehmen, auch wenn die Einflüsse noch so 

groß sind auf Erden. 

Auf keinem Planeten sind die Gegensätze so groß und intensiv, wie hier auf der Erde. Dies beinhaltet 

das größte schöpferische Potenzial, weil die Gegensätze sich reiben und die Energie, die daraus 

entsteht, euch alles ermöglicht, wonach ihr Menschen sucht. 

Diese Gegensätze fordern euch heraus, in die Liebe zu finden, die Liebe, die ihr seid und die keine 

Bedingungen stellt, die bedingungslos liebt. Alle Kraft, alle Energie ist in der Liebe enthalten, und kann 

sie sich auf Erden durchsetzen, habt ihr euch gefunden als das, was ihr seid: Liebe. 

Noch zieht die Unliebe auf Erden alles an sich, und in diesem Strudel seid ihr gefordert, euch die Energie 

der Liebe zu erhalten, und wie im Auge des Wirbelsturmes, kommt alles zur Ruhe, zur Ruhe in Gott. 

Aus dieser Ruhe breitet sich die Liebe aus und die Sonne, die Liebessonne, kann eure Herzen erhellen 

und alles aufdecken, was in euch vorhanden ist. 

Wie ihr in euch alles findet, so kommt auch alles im Außen zur Ruhe. Und wie in euch es geschieht, 

geschieht es im Außen des Lebens, des Universums, das ihr im Außen glaubt erkennen zu können. Alle 

Dimensionen des Bewusstseins sind in euch, in euch. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, ohne Raum und ohne Zeit, in euch erfahrbar. Amen. Amen. Amen. 

5.10.2022 
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Ruhet in Mir und liebt 

Welche Namen ihr Mir auch immer gebt, ohne Liebe ist alles Nichts, und in Liebe ist alles Nichts Alles. 

Euer Bewusstsein kann es erfassen, es kennt alle Dimensionen, euer Verstand kann es lernen. Öffnet 

euch, öffnet euch, ihr Menscheninder, und die Liebe kann sich entfalten. 

Wer vorausgeht, zieht viele mit. Wer viele mitzieht, weil er sich öffnet, nicht weil er andere mitziehen 

will, ist in der Liebe Gottes und wie im Auge des Orkans, zu Hause. 

Gönnt euren Körpern diese Ruhe und alles kann sich fügen, sich fügen in göttliche Ordnung, einfügen 

und entfalten. Ruhet in Mir und liebt, damit dient ihr und haltet die Tore offen. So seid ihr, was ICH 

BIN und sich durch euch ausdrückt. 

Hört ihm zu, eurem Verstand, was er alles so sagt, aber glaubt ihm nicht, er weiß nicht. Glaubt der 

Liebe in euch und ihr erkennt den Unterschied. Dann seid ihr im leeren Raum zwischen den 

Gegensätzen auf Erden, im Nullfeld, im Raum der Liebe. 

Alles ist in euch zu erfahren und Leben gestaltet sich daraus. Deshalb auch die extremen Gegensätze. 

Je stärker der Wirbelsturm, umso deutlicher könnt ihr die Ruhe spüren. Öffnet euch und ihr werdet sie 

erleben. 

Göttlicher Wille will nicht nach Menschenmaß, göttlicher Wille hat alles gegeben und wirkt, wirkt 

dynamisch und immerfort. In der Ruhe könnt ihr es erleben. In euch könnt ihr es erleben. Erlebt es und 

ihr schaut mit den Augen Gottes in die Welt, die sich fügt, weil ihr vorausgeht, vorausschaut. 

Eure Gedanken kommen zur Ruhe und alles kann sich auf göttliche Weise fügen. Kommt zur Ruhe, die 

Welt dreht sich immer schneller, das Auge des Wirbelsturms wird deutlicher. Inmitten der Welt findet 

die Wandlung statt. Inmitten Ewiger Liebe, die IST. 

Danke für dein Öffnen, du Menschenkind. In allem kannst du MICH finden, Ewige Liebe. Amen. Amen. 

Amen. 5.10.2022 

 

SEIN im ICH BIN 

ICH BIN und spreche zu jedem Menschen im Herzen, im Sein. Wenn auch ihr in MIR SEIN wollt, dann 

könnt ihr es erleben. Jeder Augenblick im SEIN gibt euch den Zugang zu MIR frei. Jeder Augenblick zählt 

und jede Hinwendung zu MIR in euch im SEIN lässt euch bewusstwerden, wer ihr seid und was euch 

alles möglich ist. 

Ein jeder einzelne Mensch, ein jedes Herz zählt und hat seine Gaben und Talente in sich. Wer sie 

ausgräbt, kann damit umgehen. Wer sie vergraben lässt, lässt sie ungenutzt und verliert sie, verliert 

den Kontakt dazu. Im SEIN tauchen sie auf, wenn ihr sie nicht finden „wollt“, wenn ihr euch nur einlasst 

auf euer SEIN in MIR. 

ICH BIN ist Mein Wesen und im ICH BIN findet ihr euch in MIR wieder. Alles ist euch allen möglich, nur 

loslassen vom Gewohnten, das ist euer Beitrag, den ihr zu leisten habt in eurer Freiheit der 

Entscheidung. 
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Alle Menschen, die was sein wollen, vergessen, dass sie alles sind und nicht erst werden müssen. So 

sind sie auf dem falschen Weg und folgen einer falschen Fährte. Dann entstehen die Missverständnisse 

im Außen, die das Missverständnis im Innen aufzeigen. Dann entsteht Kampf und Zwietracht im Außen, 

weil es den inneren Zustand spiegelt. 

Seid, was ihr seid, und ihr ruht in MIR, ruht in euch, denn ICH BIN in euch und ihr in MIR. Je weniger 

ihr werden wollt, umso mehr tritt euer SEIN in MIR in die Erscheinung. Wer nichts will, hat alles in sich. 

Und was ihr in euch erkennt und annehmt, das verwirklicht sich im Außen. 

Ihr lernt im Leben, ihr lernt durch das Leben, das Leben ist euer Lehrer. Die Lektionen habt ihr euch 

selbst gewählt und sie kommen, weil ihr sie gewählt habt. Sie sind immer das Beste für euch, sind von 

euch abgestimmt, MIR im SEIN zu begegnen. 

Energiekrisen sind Sinnkrisen, zeigen euch auf, welchen Sinn ihr eurem Leben gegeben habt. Sein in 

MIR ist verbunden mit der Energiequelle des Lebens. SEIN in MIR ist die Energiequelle des Lebens. Sieg 

der Energiequelle des Lebens ist euer SEIN in MIR. 

Seid euch dessen allezeit bewusst, dass es so ist und seid euch sicher, dass nichts und niemand dies 

verändern kann. Nur ihr selbst seid es, die ihr euer SEIN in MIR lebt oder euch dem Verlockenden 

außerhalb des SEIN im Jetzt hingebt. Alles liegt an euch, liegt an eurer Hinwendung. 

Wendet, wohin immer ihr euch wenden wollt und erntet, was ihr dadurch sät. Schaut euch eure Ernten 

an und ihr wisst, wohin ihr euch gewendet habt. SEIN in Mir oder getrieben, in MIR ruhend oder 

gehetzt. Gedankenleer und still, sodass ICH MICH in euch ausdrücken kann, oder sorgenvoll belastet 

und getrieben und gehetzt, kontrollierend und angespannt in Stress. Alles ist eure Wahl, die ihr trefft, 

wohin ihr euch wendet, das sät ihr. Was ihr erntet, habt ihr gesät. 

Seid in MIR, ICH BIN es in euch. Amen. Ewiges Sein in Ewiger Liebe, in euch. Amen. Amen. Amen. 

7.10.2022 (Matth. 25:14 ff.) 

 

ICH BIN Ordnung, und wenn die Ordnung sich mit Wille, Weisheit, Ernst, Geduld, Liebe und 

Barmherzigkeit paart, dann kann sie wirken in euch. 

ICH BIN Wille, der sich nur in Ordnung, Weisheit, Ernst, Geduld, Liebe und Barmherzigkeit verwirklichen 

kann zum Wohle aller und allem. 

ICH BIN Weisheit, die sich nur in Ordnung, Wille, Ernst, Geduld, Liebe und Barmherzigkeit zeigen kann. 

ICH BIN Ernst, der nur in Ordnung, Wille, Weisheit, Geduld, Liebe und Barmherzigkeit das Licht 

entfaltet. 

ICH BIN Geduld, die nur in Ordnung, Wille, Weisheit, Ernst, Liebe und Barmherzigkeit Früchte trägt. 

ICH BIN Liebe, die nur in Ordnung, Wille, Weisheit, Ernst, Geduld und Barmherzigkeit euer wahres 

Wesen entfaltet. 

ICH BIN Barmherzigkeit, die der Ordnung, dem Willen, der Weisheit, dem Ernst, der Geduld und der 

Liebe die Krone aufsetzt. 
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So wirkt Mein ICH BIN in euch. Der Kreis schließt sich und euer wahres Wesen bringt in Demut, 

Erkenntnis, Friede, Freude, Freiheit, Güte, Gnade, Hingabe, Langmut, Reinheit, Sanftmut, Wahrheit, 

das ICH BIN ins Dasein, in die Erscheinlichkeit auf Erden. 

Alles ist in euch, was ICH BIN. Erinnert euch und seid, was ICH BIN. Amen. 7.10.2022 

 

Je weniger ihr wollt, umso mehr kann ICH sein. Je mehr ihr wollt, umso weniger kann ICH sein in euch 

und durch euch. Lasst MICH in euch SEIN und ihr seid, was ICH BIN. 

Friede auf Erden ist das ICH BIN. Seid ihr Friede und ICH kann lebendig auf Erden sein. Seid ihr Freude 

und die Freude kommt euch aus dem Leben entgegen. Seid ihr Licht, kommt euch lichtvolles auf euren 

Weg. 

Meine Kinder auf Erden ziehen alles an sich und sie wandeln alles in sich, durch ihr SEIN in MIR. Seid 

Meine Kinder und ICH kann SEIN in euch und wandeln. 

Die Welt versucht eure Gedanken zu verwirren, euch einzufangen und festzuhalten. 

MEIN SEIN in euch wandelt, seid euch dessen bewusst. Lasst es zu, lasst es geschehen und vertraut. 

Vertrauen schafft Geborgenheit, SEIN in MIR. 

SEIN in MIR, wirkt und schafft Frieden und Freiheit, schafft Verbundenheit und Liebe unter euch. SEIN 

in MIR löst alles Harte und Verkrustete. SEIN in MIR schafft Beweglichkeit und Flexibilität im Denken, 

löst alte Glaubensmuster und Gedankengefängnisse. 

SEIN in MIR, bringt euch Menschen zu MIR und untereinander in MIR zusammen. SEIN in MIR ist die 

Verbindung eurer Seelen. SEIN in MIR ist die Liebe und erzeugt die Liebe zueinander im SEIN in MIR. 

SEIN in MIR ist die Erfüllung und Rückkehr eurer Seelen zu MIR im ICH BIN Ewiger Liebe. Seid was ICH 

BIN. Seid, was ihr seid: ICH BIN. Amen. Amen. Amen. 7.10.22 

 

Neue Kraftplätze in Meinen Kindern 

Diese Erde schenkt euch alle Möglichkeiten, um euch zu entfalten, Altes loszulassen und zu sehen, wo 

das nächste Geschenk für euch liegt. Es ist ein Segen für euch, auf dieser Erde zu sein und Klarheit und 

Wahrheit in euch zu schaffen. 

Das, was ihr da Leben für Leben auf euch genommen habt, will nun in die Heilung finden, weil Ich euch 

ganz brauche in diesen Erdenzeiten. Ihr dürft im Augenblick erkennen, welche Wesenheiten euch 

einnehmen wollen, klärt sie auf und auf vielen Ebenen kehrt Klarheit ein. 

Jeder darf in sich die Weisheiten finden, die immer schon da waren, jedoch versteckt, weil damit alte 

Erlebnisse verbunden sind. Mit eurer neuen Sicht geht ihr heraus aus der Starre und findet Leichtigkeit. 

Das uralte Wissen sollte niemals entdeckt werden. Nicht der höchste Berg, das tiefste Wasser, sondern 

die empfindsamen Herzen haben alles gespeichert. Jene Herzen wurden zugeschüttet und belastet mit 

weltlichem Ballast, damit sie an diese Schätze niemals finden mögen. 
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Doch jetzt blinkt alles wieder auf und das Licht hat gesiegt über allem Chaos. Wenn sich die Welt auch 

noch austobt, entstehen neue Kraftplätze in Meinen Kindern, weil sie bei sich ankommen. Seid 

aufmerksam und sehet die kleinen Dinge, die plötzlich das Große an den Tag bringen. 

Seid mit Mir verbunden und lobet und danket für alles um euch, denn alles dient euch, wenn ihr eine 

klare Sicht habt und alle Nebel weichen müssen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Allmächtige in euch, der alles führt und leitet. Amen. Amen. 

Amen. 8.10.2022 

 

Eure Freiheit für neue Wege im Denken 

Mein Wesen kann in jedem Menschen erfahren werden. ICH BIN in euch und ihr seid in MIR. Verstehet, 

was dieses bedeutet. Euer Bewusstsein entscheidet, wo ihr steht und was in euch geschieht jeden 

Augenblick. 

Da habt ihr die freie Wahl, euch zu richten, wohin ihr euch wollt. ICH BIN die Freude und wenn die 

Freude es ist, die euch leitet, dann bin ICH es und wenn sie euch fehlt, dann könnt ihr sie euch erbitten 

in euch und sie euch erschaffen. 

Die reine Freude ist es, die reine Freude aus eurem Herzen, aus MEINEM VATERHERZEN, das in euch 

schlägt. Alles ist ganz einfach und wenn alles Komplizierte in euch fällt, dann können die Wunder aus 

der Einfachheit erstehen. 

Sie sind in euch und müssen nur entdeckt werden von euch. Sie sind nicht etwas, das ihr euch erwerben 

könnt, sie sind schon da und wollen sich entfalten. Dazu habt ihr die Freiheit, euch dem zuzuwenden, 

was euch gewohnt ist, oder euch einzulassen auf Neues, Unbekanntes. 

Da liegt es an euch, ob ihr wirklich vertrauensvoll euch fallen lassen könnt in Meine Arme, die euch 

allezeit halten und tragen. Da liegt es an euch, ob ihr loslassen könnt, was euch belastet. 

Prüfet euer Denken, wie ihr über euch denkt, wie ihr zu allem, was geschieht, denkt. Und prüfet 

allezeit, ob ihr bereit seid, neue Wege zu beschreiten in eurem Denken. 

Ich bin ein lebendiger Gott und bin in allen Menschen lebendig wirkend. Eure Freiheit ist euch gegeben, 

um euch zu erkennen, wohin ihr euch richtet und was ihr aus den Kräften, aus Mir kommend, anfangt. 

Meine Liebe erfüllt jeden Raum, den Raum jeder Zelle in eurem physischen Körper und den Raum in 

euren feinstofflichen und geistigen Körpern. Seid ihr euch dessen bewusst, was sorgt ihr euch? Sorgt 

euch darum, es in euch ganz zu erfassen, dass Ich in euch bin und jede Zelle erfüllt ist von Meinem 

Geist, der eurer Zuwendung bedarf, damit er wirken kann. 

Die Welt hat sich ein eigenes System aufgebaut. Da gibt so viele Behauptungen und Theorien, die sich 

dann verwirklichen, wenn ihnen die Aufmerksamkeit geschenkt wird. Da könnt ihr allezeit prüfen, ob 

es von Meiner Liebe erfüllt ist oder von Menschen- und Machtstreben. 

Meine Macht ist die Liebe, eure Macht ist die Liebe, die Liebe, die keine Bedingungen stellt, die liebt, 

die einfach nur liebt. Nur was ihr spürt, das kann sich in euch entfalten, und ihr kennt Meine Liebe seit 

UR-Zeiten. 



9 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

Öffnet euch dafür, so kann sie sich entfalten. Bittet darum, so wird euch gegeben, gegeben euch zu 

erinnern, wie ICH in euch BIN. So danke ICH einem jedem Menschenkind, das sich öffnet dafür, in sich 

zu suchen, was ICH in ihm bin. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, euer VATER, der euch unendlich liebt und führt, damit das Mütterliche 

wieder seinen Platz und seine Bedeutung erlangt, wie es war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 

8.10.2022 

 

Euer Dienst auf Erden 

Meine Kinder können in sich alles wandeln, sodass sie frei sind für diese Dienste auf Erden. Ihr sollt 

euch nicht mehr aufhalten über diese Themen, die euch belasten wollen, sondern alles gleich Mir 

weitergeben. 

Ich brauche euch frei, denn ihr sollt in eurer Kraft sein und den klaren Überblick haben. Ich lege euch 

alles ins Herz und das möge euer Wegweiser sein tagtäglich. Deshalb höret allezeit in euer Herz, wo 

die Schätze liegen, die ihr lange Zeiten verbergen musstet. 

Achtet auf eure Gedanken, wo kommen sie her! Alles hat sich schon zugespitzt und die Auswirkungen 

sind jetzt zu sehen. Räumt aus in euch und schickt die Mentale der Menschen dorthin, wo sie 

hingehören, damit sie in die Selbsterkenntnis finden. 

Bittet um den göttlichen Filter um euch, der den großen Müll abhält und alleine durch das Licht sich 

auflöst. Alles, was der Aufklärung bedarf, dringt zu euch durch und findet Frieden. In Scharen ziehen 

sie weiter und werden von Engeln begleitet in eine neue Welt. 

Seid euch bewusst, was da jeden Augenblick geschehen kann und die bedingungslose Liebe aus Mir 

alles heilt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch führt und leitet mit großer Liebe. Amen. Amen. Amen. 

9.10.2022 

 

Meine Kinder machen den Weg frei 

In der Liebe ist alles eins, in der Liebe ist alles gut. Alles, Meine innig geliebten Kinder, strebt der Liebe 

zu, will der Liebe zustreben, damit die göttliche Ordnung sich zeigen kann und ihr Menschen in Frieden 

und Freude, in aller Freiheit im Paradies leben könnt. 

Dann könnt ihr erkennen, was Freiheit bedeutet. Freiheit in Meinem Sinne hat nichts mit euren 

Freiheitsbestrebungen zu tun, in denen so viel Ungutes auf Erden entsteht. Meine Freiheit ist die Liebe 

und wer in Freiheit sich der Liebe zuwendet, der weiß, was ICH damit meine. 

Ihr, Meine innig geliebten Kinder, seid alle ausgestattet mit Meinem Adel und der Freiheit, in Frieden 

und in der Freude zu leben. Alles in euch strebt diesem Ursprung in euch zu. Alle Angst, die hier auf 

Erden die Menschen im Griff hält, fällt dabei und hat keine Macht mehr. Alle Ängste, in jedweder Form, 

die euch Menschenkinder in unmögliche Situationen bringen, sie sind nicht von Mir, sie haben keine 
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Liebe in sich. Wohl wird die Liebe in den Mund genommen, damit die Ängste geschürt werden können. 

Doch Meine Liebe kennt keine Angst. Wer in Meiner Liebe ist, der ist im Vertrauen, und angstfrei kann 

er seine Wege gehen, die Meine Wege sind. 

Wer keine Angst mehr hat, der kann auch nichts falsch machen und Meine Liebe kann sich ausbreiten 

in diesem Kinde. Dann führt euch Meine Liebe in die Liebe zu euch selbst. Wer sich selbst liebt, liebt 

Mich. Wer Mich liebt, liebt auch sich selbst. Wer sich selbst liebt, der ist in Mir und Ich in ihm. 

Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, liebet, liebet, liebet, auch dort, wo es nichts zu lieben gibt, oder 

scheinbar nichts zu lieben gibt. Liebt euch selbst in allen Facetten, die ihr in euch entdecken könnt und 

alle Unsicherheiten haben ein Ende, weil Ich in euch die Sicherheit bin, die euch über alles hinwegträgt, 

was das Leben euch auf den Weg stellt. 

Meine Kinder, die Mich kennen, sie machen den Weg frei. Alles Unliebe ist ihnen auf den Weg gestellt, 

ziehen sie an sich, weil es ihr Auftrag und ihre Aufgabe ist, alles in die Liebe zu führen. Sie sind Meine 

Transformatoren, sie sind diejenigen, die alles ausgleichen hier auf Erden, was Unliebe und Angst 

hervorbringen. Sie sind die Transformatoren, durch die alles fließt, was der Erneuerung und der 

Wiederherstellung der Liebe bedarf. 

Wundert euch nicht, Meine innig geliebten Kinder, wenn euch unmögliche Zustände ereilen und ihr 

oft zu verzweifeln scheint. Alles muss durch euch hindurch und gewandelt werden in euch. Und was 

Meine Kinder im Kleinsten in sich in die Liebe führen und der Angst entreißen, das ist auf Erden präsent 

und steht im Lichtkometen allen Menschen bereit. Offene Herzen können es erleben und sie erleben, 

dass sich alles wandelt, was sie bisher unbewusst angezogen haben. Sie wissen jetzt, dass es ihr Auftrag 

ist, als Transformator auf Erden tätig zu sein und alles Ungute und Unliebe in die Freiheit zu führen, 

die Freiheit eines Gotteskindes, das sich in Mir geborgen weiß. 

So seid allezeit bereit, mit liebendem Herzen alles anzunehmen und durch euch hindurchfließen zu 

lassen, damit Mein Friedensreich die Herzen der Menschen erreichen kann, weil ihr es in euch 

geschafft habt. 

Alles ist Gnade, auch wenn euer Verstand dies oft nicht fassen kann. Doch Ich schenke euch alle 

Impulse, wenn ihr immer wieder bereit seid, in euch zu hören, stille zu werden und Mir in eurem 

Herzen zu lauschen. Dazu dürft ihr alle eure Vorstellungen fallen lassen, damit die wahre Stille eure 

Herzen zubereitet, Meinen Willen und Meine Liebe in euch zu erkennen, die hinter allem stehen, was 

euch das Leben auf den Weg stellt. Amen. 

Dies sagt euch, Meinen Lichtkindern auf Erden, euer VATER, der euch liebt und stärkt und schützt, 

damit ihr als Meine Transformatoren auf Erden den Ausgleich schafft und die Wege in die Liebe freilegt. 

Amen. Amen. Amen. 9.10.2022 

 

Mutter Maria: Ich schenke euch, was der Liebe und dem Vertrauen dient 

Und ich, eure Mutter Maria mit Gabriel, schenke euch immer, wenn ihr mich ruft, die Hilfe, die ihr 

braucht, damit es in euch Ruhe und Friede wird, damit ihr mit euch selbst in den Frieden findet und 

die Liebe zu euch selbst sich entfalten kann. 
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Ich darf euch alle Gnaden schenken, damit wahres Gottesleben in euch sich entfaltet und ihr mit 

Dankbarkeit und Freude eure Wege gehen könnt, gerade dann, wenn ihr in den Herausforderungen 

des Lebens euch eurer transformierenden Aufgabe bewusstwerden müsst, damit die Liebe über alle 

Ängste siegt und ihr im Vertrauen und Glauben aufatmen könnt. 

Wisset, dass die Welt euch in alles hineinziehen darf und muss, damit alles frei werden kann, was der 

Wandlung bedarf. Jede kleinste Veränderung, hin zur wahren Liebe, die bedingungslos liebt in euch, 

mit der ihr euch selbst bedingungslos liebt, hat größte Auswirkungen und heilt diese Welt, damit das 

Paradies auf Erden wiedererstehen kann. 

So rufet allezeit mit dem Herzen zu mir und alles kann ich euch schenken, was der Liebe dient in euch 

und dem Vertrauen, dass alles gut ist, was geschieht. 

Die Herzen werden gerüttelt, die sich dieser Aufgabe verschrieben haben und sie erhalten den Lohn in 

sich und die Ernte in sich und um sich. Amen. 

Dies sagt euch eure Mutter Maria, die euch die Reinheit eurer Herzen bewusst machen kann und euch 

die Quelle erschließt, aus der sie in euch fließen will. Amen. Amen. Amen. 9.10.2022 

 

Zusammen mit der geistigen Welt Türen öffnen 

Gehet allen Impulsen nach und so kann eine neue Führung entstehen. Sprecht alles mit der geistigen 

Welt ab und es kommt alles auf euch zu, was wichtig ist. Haltet den Kanal zu Mir immer offen und 

reinigt alles aus, was sich da eingeschlichen hat und Blockaden setzt. Aktiviert allezeit den göttlichen 

Filter, der euch das Leben leichter macht. 

Es sind so viele geistige Hilfen möglich, ihr dürft sie einfach anwenden und erleben, was sich ergibt. 

Gehet heraus aus dem Machen-Müssen, sondern versteht geschehen-zu-lassen mit neuen Hilfen. 

Euer Verstand ist noch geprägt von den alten Erlebnissen, die weltlich orientiert sind und euch 

abgebracht haben von der geistigen Welt. Die Starre, die ihr in dieser Welt gelebt habt, ist auch im 

Geistigen vorhanden und will aufgelöst werden durch eine neue Zusammenarbeit mit der geistigen 

Welt, mit allem, was für euch da ist. Der Nebel, der vor auch liegt, will euch nicht sehen lassen, was da 

liegt, was da für Möglichkeiten sind. 

Die Verbindung mit Mir bringt auch viel Ängste hoch in euch, die unbewusst noch wirken und Türen 

verschließen. Deshalb stellt euch diesen Dingen, damit sie keine Macht mehr über euch haben. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neue Türen öffnen möchte. Amen. Amen. Amen. 

10.10.2022 

 

Netzwerk der Liebe 

Wo ICH BIN, da ist Liebe. Da, wo Ich sein darf, ist Meine Liebe spürbar und erlebbar. Da, wo ihr 

Menschenkinder MICH in euch SEIN lasst, da kann Mein Reich auf Erden erscheinen und Ich stehe 

mitten unter euch. 
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Meine, innig geliebten Kinder, Meine Sehnsucht ist es, bei Meinen Kindern zu sein und die Sehnsucht 

eurer Herzen ist gestillt. So kann Ich ein lebendiger Gott sein. Und hierfür schule Ich Meine Kinder, dass 

sie Meine Hände und Meine Beine auf Erden sein können. 

Doch dazu bedarf es eurer Bereitschaft, auf die tief innere Stimme in euch zu hören und zu vertrauen 

darauf, was Ich euch sage. Nur so könnt ihr bereit sein, Meine Hände und Beine zu sein und Meinen 

Impulsen zu folgen, die Mich als lebendigen Gott auf Erden erkennen lassen. 

Meine Liebe eint euch Menschen in Mir. So ist es in euch angelegt und wenn alle Fäden in euch dieser 

Anlage folgen, dann ist ein Netzwerk der Liebe entstanden. Es ist wie in euren Gehirnen, eure 

neuronalen Verknüpfungen richten sich nach euren Erfahrungen und euren Entscheidungen, die ihr 

trefft. So ist euer neuronales Netzwerk entstanden, nachdem sich euer Befinden ausrichtet. 

Mein Netzwerk der Liebe ist an eure Freiheit gebunden, den Impulsen zu folgen, damit das Netzwerk 

entstehen kann. So gebe Ich euch immer wieder Impulse, die ihr umzusetzen habt, damit das neue 

Friedensreich auf Erden entstehen kann. Jedes Zögern ist ein Zeichen, dass alte Verknüpfungen in euch 

sich zeigen und ihr vor der Wahl steht, dem Alten und Gewohnten zu folgen, oder dem neuen 

Friedensreich, das ICH durch euch in euch aufbauen will. 

So seid euch allezeit bewusst, wie Ich das neue Friedensreich auf Erden aufbauen kann und vertrauet, 

dass alles dem Besten dient, was ihr an Impulsen aus Meinem VATERHERZEN empfangt. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott und Friedefürst in euch. Amen. Amen. Amen. 10.10.2022 

 

Bereit zur Reinigung 

Meine innig geliebten Kinder, alles, was in euch noch unterdrückt und in Vergessenheit geraten ist, 

kommt jetzt an die Oberfläche. Wisset, dass dies ein heilsamer Reinigungsprozess ist, der alles in die 

Liebe und in die Ordnung führen will. Gereinigte Kinder, die in allem den Frieden in sich haben, einen 

Frieden, der nichts auslässt und der nichts umgehen muss, damit er Bestand haben kann. 

Diese Erde und diese Menschheit befindet sich in diesem Reinigungsprozess, in dem alles Weltliche, 

alle Eigennützige, alles Gefallene, aus der Liebe Gefallene, sichtbar werden muss, damit es heilen kann 

und Meine Barmherzigkeit und Liebe alle Menschenherzen erfassen kann. 

Seid euch dessen bewusst, welch eine Gnade es ist, diesen Reinigungsprozess bewusst angehen zu 

können. Viele Menschen sind noch nicht bereit, in sich Frieden zu schaffen und in sich zu schauen, wo 

noch ungeklärte Situationen ihr Leben und Verhalten leiten. Doch Meine Kinder haben es sich zur 

Aufgabe gemacht, alles in sich zu klären, alles in sich in die Liebe und Ordnung zu führen, damit sie klar 

und gereinigt Mein Wesen auf die Erde bringen können. 

Vieles, Meine innig geliebten Kinder, wirkt in euch und ihr wisst nicht, weshalb es so ist. So viele 

Gefühlswelten von Scham und Schuld, von Verbergen und Verschweigen, von Angst und Unsicherheit, 

von Ohnmacht und Wut, befinden sich in euch. Und oft hat es gar nichts mit euch zu tun, weil ihr die 

Not der Menschen in euch gespeichert habt, mit denen ihr in Verbindung gekommen seid in eurem 

Leben und euren vielen Erdenleben. 
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Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, seid ehrlich und wahrhaftig zu euch selbst und schaut in euch, 

schaut, wo in euch noch die Liebe und Wahrhaftigkeit zu euch selbst einziehen will und alles 

Übernommene in die Heilung finden kann. 

Dazu bedarf es des vollen Mutes, hinzuschauen und in Liebe aufzulösen, was der Auflösung bedarf. 

Das ist euer Liebesdienst, den ihr den Menschen vorangeht, damit auch sie einst sagen können, dass 

Ich ein liebender VATER aller Menschen bin und Meine Gnade die Herzen erfassen kann. 

Deshalb, seid ihr bereit zu vergeben und zu verzeihen, zu vergessen, nachdem ihr in Liebe alles 

angeschaut habt und aufgelöst. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch Mut macht, damit die Tore in die Freiheit euch erfassen können 

in Meiner Liebe. Amen. Amen. Amen. 11.10.2022 

 

Lichtkinder als Heiler und Spiegel 

Alles, was euch im Außen des Lebens entgegenkommt, dient diesem Reinigungsprozess. Alles ist mit 

allem verbunden und wer in sich die Erlösergnade der Vergebung vollzieht, spielt keine Rolle. 

Wer bereit ist, in sich zu schauen und in sich anzunehmen, was anderswo verleugnet und unterdrückt 

wird, der ist ein wahrer Heiler, der heilt in sich, was der Welt zum Heile dient. Der heilt, was die 

Menschen in ihr wahres Wesen bringt, ihnen zeigt, dass sie Kinder des Lichtes und der Liebe sind, dass 

sie freie Kinder eines liebenden Gottes sind, der nur auf die Liebe im Herzen eines Kindes schaut, egal, 

was es erlebt und getan hat. 

So seid bereit, all ihr Lichtkinder auf Erden, die ihr von der Liebe und vom Licht sprecht, Mein Licht in 

alles Verborgene in euch leuchten zu lassen, damit ihr wahrhaft frei und glücklich sein könnt, weil ihr 

als Spiegel all das Unliebe der Menschen in euch wandelt. 

Das sind Meine Spiegel auf Erden, die nicht nur zurückwerfen auf andere, sondern, die in sich alles 

wandeln, weil sie wissen, dass Ich es bin, der in ihnen alles wandelt, auf den sie alles werfen dürfen, 

weil Ich es in MIR wandle und auf MICH nehme in großer Liebe. 

So, Meine innig geliebten Kinder, wird frei, was unmöglich erschien und Friede in wahrer 

Herzensfreude euch lenken und leiten kann. Amen. 

Dies sagt euch DER, DER alles in euch auf sich nimmt und erlöst und befreit hat, sobald ihr es habt 

annehmen können. Amen. Amen. Amen. 11.10.2022 

 

Meine Lichtpunkte auf Erden 

Ich brauche Meine Lichtpunkte auf Erden, damit Mein Licht erkannt werden kann. Sie sind die 

Anzünder in den Herzen der Menschen, auch wenn sie ganz im Verborgenen wirken. Die Zeit, wo 

Meine Kinder in die Öffentlichkeit gehen, wird kommen, doch nicht weil ihr es wollt, sondern weil die 

Menschen euch suchen, wenn der große Neuanfang auf Erden die Herzen erreicht hat. 
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So lange schule Ich Meine Kinder, in all Meinen Eigenschaften und wenn Meine Kinder in der Geduld 

und dem reinen Gottvertrauen auf Erden wandeln und ihr Leben gestalten, dann haben sie den Himmel 

auf Erden. Dann ist alles Eigene gefallen und Ich kann in aller Freude bei Meinen Kindern sein. 

So habet Geduld mit allem Ungelösten, das sich in euch zeigt, damit es in Meiner Liebe gewandelt wird. 

Nichts braucht ihr machen oder forcieren, sondern nur allen Impulsen nachgehen, die euch an jedem 

neuen Tag erreichen aus Meinem VATERHERZEN. 

Ich habe euch auf die Erde gestellt und weiß wohl, an welchem Platz ihr euch in Meinem Sinne zu 

entfalten habt. Ich bin für die Sünder gekommen, so habe Ich euch gesagt, denn der Eine unter den 

Hundert ist Meinem Herzen wichtiger, als die 99 Gerechten. Verstehet, was Ich euch damit sagen 

wollte. 

Ein jedes Menschenherz ist MIR kostbar und wertvoll und deshalb stehen Meine Kinder an dem Platz, 

wo sie unmerklich und unspektakulär, das Licht in den Menschen entzünden, die ihnen auf den Weg 

gestellt sind von Mir. 

So vertrauet allezeit, dass Ich bei denen, die Mich lieben mit ganzem Herzen und mit ihrem ganzen 

Gemüt, die Wunder wirke in den Herzen, zuerst den eigenen Herzen und damit zugleich in den Herzen 

derer, die ihnen gegeben sind. Alles geschieht in der Stille und unbemerkt. 

Wenn Mein Licht ungehindert strömen kann, dann spürt ihr die Liebe, die in euch ist und euch lenkt 

und leitet. Und da ist nicht der geringste Zweifel in euch. Spürt und erlebt es und wisset, dass Ich bei 

denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. Amen. Amen. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch Menschen. Amen. Amen. Amen. 12.10.2022 

 

Ernte 

Höret allezeit in euch, wo ICH bin in euch und ihr werdet neu geführt und geleitet. Alles soll euch zur 

Freude werden, weil ihr erkannt habt, dass alles gut ist und jeder seinen Beitrag geleistet hat zur 

Erneuerung alles Alten. Es dürfen sich jetzt die Früchte zeigen, es darf geerntet werden aus vielen 

Epochen hindurch. 

Deshalb schauet immer wieder in euch und erkennet, was frei geworden ist. Lobet und danket für alles, 

was jetzt noch erkannt werden darf, damit ihr euch traut, eure Schatzkiste aufzumachen und ihr ganz 

mit MIR verbunden seid. 

Das Potenzial bricht aus euch heraus und es zeigen sich neue Wege, euer eingeschränkter Verstand 

kann da nicht mithalten mit dem, was da die geistige Welt möglich machen kann. Es braucht Vertrauen 

in das, was ihr in euch spürt, und Glauben, der unerschütterlich ist und euch feststehen lässt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der eure geöffneten Herzen beschenkt. Amen. Amen. Amen. 

13.10.2022 
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Der gute Hirte 

ICH bin der gute Hirte in jedem Menschen, und wer sich dafür öffnet und Mich annehmen will, der darf 

Meine Geborgenheit spüren, die Ich schenke. Ich bin allezeit hier, und wer Mich spüren will, der 

braucht nur sich dafür zu entscheiden. 

Du, Mein innig geliebtes Menschenkind, bist Meine einzige Sorge, das Ich umsorge mit all Meiner Liebe, 

die in dir vorhanden ist. Ein jedes Menschenkind ist damit gemeint. 

Nur ihr Menschenkinder habt die Freiheit der Wahl, euch für oder gegen Mich zu wenden. Und Ich 

schaue nicht auf eure Entscheidung, sondern bin mit aller Güte, voller Geduld bei euch und warte, bis 

ihr Mich in euch erweckt, euch Mir zuwendet. Dann wird unsere Beziehung eine lebendige und ihr 

erkennt, dass es nie anders war, Ich immer voller Liebe euch zugewandt war und bin und bleibe. Wer 

kann so eine Freiheit annehmen? 

Ich bin immer da und Ich bleibe immer da. Wer Mich annimmt, kann den Frieden in sich spüren, den 

nur ICH geben kann, bin Ich doch euer Schöpfer und habe euch Mir wesensgleich erschaffen. O, wenn 

euer Glaube nur so groß ist wie ein Senfkörnlein, alles kann sich in euch zeigen, was Ich in euch bin. 

Die Liebe auf Erden, sie wächst und sie nimmt zu mit jedem Menschenkind, das sein Herz MIR öffnet, 

und das Neue Friedensreich auf Erden kann sich zeigen, wenn die Zahl voll ist, die Zahl derjenigen, die 

sich vorgenommen haben, auf Erden mitzuwirken am Friedensreich auf Erden. 

Mein Reich ist nicht von dieser Welt, und damit ist nicht die Erde gemeint, sondern das, was ihr 

weltliches Verhalten nennt, weltliches Verlangen, das aus der Angst erwachsen ist. Welt ist alles, was 

nicht göttlich ist, sondern antigöttlich. Göttlich ist alles, was dient, dient aus Liebe. Und da hat aller 

Eigennutz, der Angst entsprungen, ausgedient, ist überflüssig geworden, und Meine Liebe eint euch 

Menschen in Meiner Liebe, die euch allen und allem, was Ich euch als Paradies übergeben habe, dient. 

So erinnere dich, Mein geliebtes Menschenkind, wo immer du auch stehst, erinnere dich Meiner Liebe 

zu dir, die dir alle Last und Sorge abnimmt und dir die wahre Geborgenheit schenkt. Amen. 

Alles ist in dir. Suche und du wirst es finden. Öffne dich dafür und all Meine Herrlichkeit kann sichtbar 

werden in dir, weil Mein Licht alles in dir beleuchtet, was Meine Herrlichkeit ausmacht. All diese 

Schönheiten sind als Schatten in dir verborgen und wenn Mein Licht leuchten darf, weil du es erlaubst, 

dann werden sie sichtbar. 

So, Meine innig geliebten Menschenkinder, werdet ihr befreit von allem Mangel, der nur in euren 

Köpfen existiert, in euren Gedanken, und die Fülle Meiner Liebe kann in euch erstrahlen und ihr 

leuchten, wie die Sonne in ihres Vaters Reich. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, ewige Liebe und guter Hirte in euch. Amen. Amen. Amen. 13.10.2022 

(Joh. 10, Joh.: 18:36, Ez. 34:11, 1. Joh. 2:16, Luk. 12:32, Math. 13:43, Off. 22:5) 
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Umwandler einer alten Welt sein 

Meine Kinder sind die Umwandler einer ganzen alten Welt in sich. Sie haben alle Gnaden in sich, zu 

erlösen und zu befreien in sich, was ihnen im Außen begegnet. Sie wissen, dass Meine Liebe in jedem 

Menschenherzen stationiert ist und dort erweckt werden will. Ihre Liebe ist es, die sie in den Herzen 

der Menschen erkennen, die diese selbst sonst nicht sehen können. Sie erwecken Mein Licht in den 

Menschenherzen. 

Und dazu bedarf es der völligen Losgelöstheit von allen Bewertungen und Urteilen, von allen 

Emotionen, die sie erreichen und einnehmen wollen, sodass sie in alles Meine Liebe fließen lassen 

können. Sie erkennen in sich all das, was der Wandlung bedarf. 

Wenn Meine Kinder aufhören, mit dem Finger auf andere zu zeigen, in Gedanken und Worten, in ihrer 

inneren Haltung, sondern alles in sich als zu Erlösendes erkennen, dann wird es Friede auf Erden und 

die Menschen können aufatmen und befreit von aller Weltenlast, Mich in sich finden und Meine Liebe 

und Meinen Frieden leben. 

Ein jedes Menschenherz, das diese Botschaft erreicht, erreicht im Herzen, gehört dazu, weil es den Ruf 

gehört und angenommen hat. So gibt es keinerlei Ausschluss, ein jedes Menschenherz ist berufen dazu 

und fähig. 

So nehmet hin Meinen Segen, der euch erreicht, wenn ihr euch öffnet dafür, und der sich ausbreitet 

durch eure Annahme. Je mehr Meiner Kinder annehmen, umso mehr breitet sich Mein Friedensreich 

auf Erden aus. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger und liebender Gott in allen Menschen. Amen. Amen. Amen. 

14.10.2022 

 

Gnaden der Umwandlung aus Maria 

Und ich, eure Mutter Maria, gieße alle Gnaden aus, die ihr euch von mir erbittet. Zuerst in eure Herzen 

und dann in die Herzen all jener, die euch nahestehen. Und denkt daran, auch jene, die euch 

herausfordern, die euch an eure tiefsten innersten Ängste und an die tiefliegenden und verdrängten 

Emotionen führen, stehen euch nahe. 

So erbittet für euch, wie die Liebe ihnen begegnen will, und erbittet für sie, dass sie diese Liebe spüren, 

wie es für sie möglich ist. Bleibt ihr in der Liebe, die keine Anforderungen und Erwartungen an andere 

stellt, dann kann geschehen, was euch unmöglich erschien. 

Segnet und lasst los, entlasst die Seelen der Menschen in ihr eigenes Licht, das nur leuchten kann, 

wenn ihr euch nicht einmischt und nach euren Vorstellungen sie haben wollt. Lasst los, wenn ihr sie 

mir übergeben habt und überlasst alles andere mir. 

Dann gehet eure Wege in der Freude und im Frieden und wisset, dass sich alle Gnaden über euch 

ausbreiten, weil ihr an nichts hängen bleibt, sondern im steten Vorwärtsschreiten das Licht verbreitet 

durch euer Dasein in Liebe. Ringt und bittet also um die Liebe in euch und den Frieden in euch, das ist 

die höchste Leistung, die ihr vollbringen könnt. 
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Ich habe auf Erden immer diejenigen Herzen betauen können, die meine Botschaften, die ich durch 

mein Erscheinen auf die Erde brachte, angenommen und weitergegeben haben. Ich habe die Herzen 

erweckt, die mich als die Braut des Heiligen Geistes auf Erden den Menschen nahebrachten. Und ich 

habe die Herzen erweicht, die ihr mir gebracht habt. 

Ich habe den Menschen meine Stellung im Plane Gottes gezeigt und habe ihnen den Sohn gezeigt, der 

von mir kündete, damit Wahrheit und Klarheit die Menschenherzen erwecken. Mein Erscheinen durch 

alle Zeiten hindurch hat den Menschen Frieden gebracht und allen Widersachern die Barmherzigkeit. 

So nehmet ihr, Meine Marienkinder der Endzeit, Meine Apostel der letzten Stunde, hin meinen Segen, 

den ich euch in der Gemeinsamkeit mit dem Sohne, den ich auf die Erde brachte und der mich den 

Menschen brachte, in eure Herzen lege, damit Friede aus all euren Opfern aus Liebe geschehen kann. 

Amen. 

Eure Mutter Maria mit dem Knäblein, das euch den VATER gebracht hat und das ihr alle sein könnt, 

wenn ihr mich annehmt. Amen. Amen. Amen. 14.10.2022 

 

Vom Außen ins Innen kommen 

Stärkt den Glauben an Mich, den lebendigen Gott in euch, sodass ihr über den Dingen stehen könnt, 

die in der Welt passieren. 

Viele bauen sich jetzt eine Scheinwelt auf, um zu überleben, weil sie den Kern nicht erfassen, worum 

es geht. Es werden die Kriege im Außen gesehen und noch angefeuert durch Kritik und Besserwisserei. 

Viele kämpfen im Außen für ein Recht, das in ihren Augen wichtig ist, und zugleich Unfrieden schafft. 

Noch wird alles im Außen abgewickelt und jeder kann sich herausreden aus den Situationen, die er 

geschaffen hat. 

Doch das Licht verbreitet sich immer stärker und die Menschen werden nach innen geführt und die 

Wahrheit auf allen Ebenen zeigt sich. Dies ist die Chance aus vielen Epochen, um Klarheit zu schaffen 

für sich selber und das Umfeld. 

Es ist alles geführt und geleitet aus der geistigen Welt, denn diese Erde wird heilen und alle Talente 

und Gaben der Menschen werden alles erneuern. Jeder Mensch hat da seinen Weg, um wieder ganz 

sich anzukommen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch im Glauben und Vertrauen braucht. Amen. Amen. Amen. 

15.10.2022 

 

Vaterwort zum Internationalen Tag der Archäologie 

Meine Liebe reicht so weit wie der Himmel reicht. Meine Liebe ist in euch die verbindende Kraft. Da 

ist keines Meiner Kinder ausgenommen. Alle seid ihr Meine Kinder. Jedes Menschenherz ist MIR 

kostbar, denn jedes Glied zählt, auf keines möchte ICH verzichten. 
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Seid euch bewusst, Meine innig geliebten Kinder, in welcher Zeit ihr auf Erden lebt. Alle Zeiten seid ihr 

durchschritten und überall sind die Zeugen Meiner Liebe geblieben, erhalten geblieben. So habt ihr 

Wegweiser auf Erden, die euch aufmerksam machen auf Mich und Meine Liebe, die in euch vorhanden 

ist. 

Jedes erhalten gebliebene Monument auf Erden ist ein Zeuge Meiner Liebe und wenn ihr euch einlasst, 

dann könnt ihr die Energien spüren, die darin für euch zu entdecken sind. Die Geschichte ist oft in Stein 

gemeißelt, in Kunst und Kulturgütern euch erhalten geblieben, damit ihr Aufgaben habt und nach dem 

Sinn und der Geschichte, die darin enthalten ist, forscht. 

All dies, was euch da erhalten geblieben ist in den Erdendenkmälern, regt euch an, in euch danach zu 

suchen. Nichts ist je verloren gegangen, denn die Spuren Meiner Lichtkinder sind auf Erden erhalten 

geblieben. Alles ist in euch vorhanden und jede Frage findet in euch seine Antwort. 

Lernet loszulassen von all dem, was ihr mit dem Verstand suchen wollt und öffnet euch für Meine 

Antworten, die in euch zu finden sind. Ihr lebt in einer so großartigen Zeit auf Erden, in der ihr euch 

erinnert, erinnert, wer ihr seid und woher ihr kommt. 

Nicht die Materie ist es, die euch aufmerksam macht, sondern die Energien, die in ihr gespeichert sind. 

Großartiges wird euch Menschen bewusstwerden, weil die Spuren Meiner Lichtkinder dafür gesorgt 

haben, dass Mein Wesen in der Liebe immer obsiegt und selbst die härtesten Herzen erweicht. 

Alles ist in euch gespeichert, nichts ist verloren, was jemals geschah. Jeder Sieg der Liebe ist erhalten 

geblieben und jede Erweichung der Herzen. All die Früchte, die daraus erwachsen sind, werden 

sichtbar. 

So freuet euch, ihr Menschenkinder, in der Gemeinschaft der Herzen euch in MIR, in Meinem 

VATERHERZEN wiederzufinden, wie es war im Anfang, und alles Fragen hat seine Antworten erhalten, 

jedes Sehnen eurer Herzen ist gestillt. 

So danke ICH euch allen, die ihr um der Liebe wegen auf Erden lebt und MIR Herz und Seele geschenkt 

habt als Menschen, damit ICH auf Erden eine Wohnstatt haben kann und die Erlösung alles Gefallenen 

im großen Festmahl der Liebe ihr Finale haben kann. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, verbunden mit all jenen verfestigten Lichtgeistern in euren Denkmälern 

der Archäologie. Amen. Amen. Amen. 15.10.2022 (Internationaler Tag der Archäologie) 

 

Ende der Schattenwelt im Hier und Jetzt 

In tiefster Mitternacht, wenn das Licht in den Menschenherzen erloschen zu sein scheint, werde Ich 

kommen, und das Licht erhellt jede Finsternis. Das kann Ich nur, weil in jedem Menschenherzen Mein 

Licht als Funke angelegt ist. Und dieser Funke kann nicht erlöschen und sei er noch so klein und in 

Vergessenheit geraten. Jeder Mensch ist mit diesem Funken mit Mir verbunden. 

Deshalb habe Ich Meine Lichtkinder auf Erden, die stellvertretend für die Menschen die Dunkelheit 

durchwandern in sich und den Lichtfunken in sich zum Lodern bringen. Sie haben den anderen 

Menschen nichts voraus, sie sind, wie alle anderen Menschen, durch das Tor des Vergessens gegangen 

und haben sich in der Finsternis zurechtzufinden. 
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Ich rufe Meine Kinder, alle, und wer den Ruf in seinem Herzen vernimmt, der hat Mir geöffnet, in dem 

kann Ich ganz einziehen und Mein Licht zum Leuchten bringen. Diese Herzen erkennen, dass alle 

Schatten, die sie als die reale Welt gehalten haben, nichts als Projektionen ihrer Gedankenwelt sind. 

Sie erkennen ihr Denken und all die Gedanken, die auf Erden existieren, und nehmen sie mit zu Mir in 

Mein Herz, das in ihnen schlägt. So lässt Mein Licht die Wahrheit erkennen und alles Unwahre verliert 

seine Bedeutung. 

Nur im Hier und im Jetzt kann das Große geschehen, wenn Meine Kinder erkennen, wie die Welt der 

Schatten ihr Gedankengut einnehmen will und ihre Aufmerksamkeit erhält. Wo, Meine innig geliebten 

Kinder, geht eure Aufmerksamkeit hin? Ist sie bei euch und in eurem Inneren, in dem Ich wohne und 

thronen will, weil auch ihr da seid? Oder seid ihr abgezogen worden und befindet euch im Außen, dem 

Chaos der Welt, die ihr Schattenreich sich erhalten will? 

Im Hier bei euch, bei Mir in euch, und im Jetzt des gelebten Augenblicks nur, könnt ihr unterscheiden 

und das Neue Friedensreich auf die Erde bringen, in euch, in eurer Gesinnung, in eurer Hinwendung 

zum Licht, das alle Schatten erkennen lässt. 

Die Schatten sind nur Schatten eures eigenen Wesens, das sich in die Dunkelheit begeben hat, damit 

das Schattenreich erkannt wird und alles Verborgene auf Erden sichtbar wird. Verborgen ist euer 

wahres Wesen, das die Schatten wirft, und das euch erkennbar wird, wenn ihr euch dem Licht 

zuwendet. Dann fallen die Schatten, die durch das Licht hinter euch entstanden, hinter euch. Dann 

erkennt ihr, dass diese Welt, die euch so wichtig und real erscheint, nur die Schatten eurer Selbst sind. 

Deshalb wendet euch dem Licht in euch zu, wendet euch Mir in euch, eurem wahren Selbst zu, und ihr 

durchschaut das Schattenspiel auf Erden. 

In euch, im Hier und im Jetzt, ganz bei euch seiend, da erkennt ihr Mich und das Spiel, das sich im 

Außen zuträgt. Kann Meine Liebe und Mein Licht ganz in euch strahlen und leuchten und euch 

inspirieren und euer Denken und Reden, euer Handeln bestimmen, dann lebt ihr in Mir und Ich durch 

euch auf Erden. Dann ist Mein Neues Friedensreich auf Erden sichtbar, erst für euch und durch euch 

für die Menschen, denen ihr ins Reich der Schatten gefolgt seid. 

So wie ihr herausgefunden habt aus dieser Scheinwelt, können die Menschen herausfinden, und euer 

Licht, Mein Licht in euch, wirft keine Schatten mehr von euch Selbst. Dieses Licht leuchtet mitten unter 

den Menschen und alle Schattenspiele sind nicht mehr zu sehen, bekommen keine Aufmerksamkeit 

mehr. 

Erinnert euch, lasst euch erinnern im Hier und im Jetzt und in euch, denn alles geschieht in euch. 

Verstehet, was Ich euch im Höhlengleichnis Meines Kindes Platon schon mitgeteilt habe und freuet 

euch, dass Jetzt alle Samen aufgehen, die ihr gesät habt über alle Zeiten auf Erden und den 

Materiewelten hinweg. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Ewige Liebe in euch, UR-Vater-Mutter vor dem Fall und dem Entstehen der 

Schattenwelten. Amen. Amen. Amen. 16.10.2022 
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Gaben erwecken aus dem Vertrauen jenseits der Kontrolle 

Meine innig geliebten Kinder, Ich habe einem jeden von euch ganz bestimmte Fähigkeiten und Anlagen 

mitgegeben, die in den Umständen des Lebens, wie sie euch erscheinen, zur Geltung kommen können. 

Seid deshalb allezeit offen, in euch die Gaben zu entdecken, die Ich euch mitgegeben habe und die 

jetzt erkannt werden wollen. 

Jedes Meiner Kinder ist einzigartig und alle seid ihr gleich wertvoll, wertvoll beladen mit Meinen Gaben 

und Gütern, die sich durch euch entfalten. Seid deshalb dankbar für alles, was euch im Leben auf dem 

Weg steht. Es dient euch und euren Gaben zum Durchbruch zu verhelfen. Da schaue keines Meiner 

Kinder auf das andere, sondern sei sich sicher, dass es in ihm ein Einzigartiges zu entdecken gibt. Jetzt 

ist die Zeit, in der alles erkannt werden darf. 

Gehet heraus aus den alten Denkmustern, die euch an Fehler führen wollen. Geht hinein in das Gute 

und überlasst euer Denken Mir, damit sich eure Gaben entfalten. Fragt immer nach dem Sinn, dem 

guten Sinn, den alles hat, und ihr werdet ihn erkennen können, weil Ich ihn euch erkennen lasse. Doch 

dazu bedarf es des völligen Losgelöstseins von Vorstellungen und dem felsenfesten Vertrauen, in Mir 

feststehend. 

Euer Verstand hat keine Ahnung von dem, was Ich denen schenke, die Mich lieben. Deshalb lasst ihn 

zur Ruhe kommen, setzt diesen Impuls in euch, den Verstand zur Ruhe kommen zu lassen. Dann kann 

Ich euch zeigen, was euer Verstand nicht kennt aber eure Seelen erfüllt in ihrer Sehnsucht. 

Ich bin ein lebendiger Gott und ein liebender Vater, der seine Kinder kennt, und der euch immer die 

Situationen schickt, die euch aufwecken und die euch niemals überfordern. Alle Überforderung kommt 

aus euren eigenen Mustern, die ihr erkennen dürft und loslassen. 

Genau das ist die Zeit in der ihr auf Erden lebt, wo die Kontrolle, die innere Kontrolle dem Vertrauen, 

dem felsenfesten Vertrauen in Mir, sich gegenüberstehen. Und da kommt es auf eure Gesinnung an, 

erkennen zu wollen, wo ihr euch dem Vertrauen auf neue Weise öffnen könnt und damit die Wunder 

erleben, die sich eurer Kontrolle entziehen. 

Lasset deshalb alle Kontrolle los und wisset, dass ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. 

Schaut in die Welt, und ihr erkennt, was sich alles verändern könnte, wenn ihr der Kontrolle die Macht 

entzieht und damit alle Kontrollmechanismen in den Menschen und den Mächtigen fallen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der alles überschaut und euch beschenken will durch euer Vertrauen. 

Amen. Amen. Amen. 17.10.2022 

 

Ich bin ein lebendiger Gott in Meinen Kindern 

Wenn Ich auf Erden einkehren darf in das Herz eines Menschen, dann ist im Himmel große Freude. 

Dann ist auf Erden ein Lichtpunkt entstanden, der zu leuchten begonnen hat. Erkennet, welche Gnaden 

euch zur Verfügung stehen, ihr Meine innig geliebten Kinder, wenn ihr sie nur annehmt und eure 

Herzen offen haltet für Mich, den Schöpfer Himmels und der Erde. 
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Wie groß dieses Geschehen ist, das könnt ihr noch nicht erfassen, aber die ganze Atmosphäre auf Erden 

verändert sich dadurch. Je mehr Mein Licht auf Erden leuchten kann über die Herzen Meiner Kinder, 

umso mehr wird aller Schein auf Erden erkannt und die Wahrheit bahnt sich den Weg in allen Belangen. 

Freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, die ihr Mir in euch die Türen geöffnet habt und Mich habt 

einkehren lassen. Freuet euch dieses großen Geschehens, das ihr in Dankbarkeit und Freude genießen 

sollt, damit es euer ganzes Sein einnehmen kann. 

Ich bin ein lebendiger Gott in Meinen Kindern! Verstehet, wie groß dies euch innerlich macht und wie 

nur in Demut ihr diese Gnade in euch erlösend und befreiend erleben könnt. 

Alle Menschenherzen sind Mir wichtig und alle Menschenherzen wünsche Ich Mir geöffnet. Und je 

mehr Kinder vorausgehen, umso mehr scheint Mein Licht und erweicht selbst die härtesten Herzen 

und die Türen öffnen sich für Mich. 

Deshalb freuet euch, ja freuet euch und stehet über dem grausamen Bild, das die Welt euch anbietet 

und lasset Mein Licht in euch strahlen und leuchten in alles, was in euch und um euch herum auf Erden 

sich aufhält. 

Mein Licht und Meine Liebe siegen immer, seid euch dessen allezeit bewusst. Bleibt ihr in Meiner Liebe 

und seid euch Meines Lichtes und Meines Thrones in euch bewusst. Seid Mein Ebenbild. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der die Herzen seiner Kinder erfüllt, wenn sie es erlauben. Amen. Amen. 

Amen. 18.10.2022 

 

Wie ICH wirklich bin 

Wie Ich wirklich bin und Meine Liebe, das könnt ihr euch noch nicht vorstellen. Euch annähern, immer 

wieder und wieder, loslassen, immer wieder und immer wieder, euch hingeben an Mich in euch, das 

ist euer ständiges Bestreben, dann werdet ihr immer mehr und mehr erahnen, wie Ich wirklich bin. 

Alles ist in euch zu finden und nur in der Stille, der Gedankenstille erfahrbar, dann kann Mein Wesen 

sich euch immer mehr offenbaren in euch. Der Weg zurück zu Mir ist ein vergleichsweise schneller 

Weg, im Vergleich zum Weg in die Welt, in die Verdichtung der Materiewelt. 

Alles ist in euch vorhanden, und wenn Zeit und Raum in euch sich verlieren, dann seid ihr bei Mir und 

Ich kann Mich euch offenbaren. Alles hängt von eurer Entscheidung ab, es zu tun in der Freiheit eures 

Willens. 

So erinnere Ich euch wieder und wieder, voller Liebe und Güte und der Sicherheit in Mir, dass alles 

wieder wird, wie es war im Anfang. Dann hat sich der Kreis geschlossen und Anfang und Ende haben 

zusammengefunden, Meine Kinder sind wieder zu Hause in Meinem Herzen. Amen. 

Voller Liebe von eurem VATER von UR. Amen. Amen. Amen. 19.10.2022 
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Stille ist der Zutritt zum Göttlichen, zum Raum der Liebe in euch 

Das Nichts, die Leere, die Stille, die absolute innere Stille, ist die Voraussetzung, dass Ich in euch ganz 

wahrgenommen werden kann. Ich wohne und wirke stets in euch, doch was ihr davon wahrnehmt, 

euch dessen bewusst werdet, das liegt an eurer Bereitschaft, die Stille in euch auszuhalten. 

In dieser Leere öffnen sich für euch Menschenkinder Räume, die euer Verstand nicht kennt, die aber 

in eurer Seele vorhanden sind. In diesem Raum der Liebe wohne und throne Ich als lebendiger Gott. 

Erleben könnt ihr dies, wenn ihr stille werdet und loslassen könnt vom gewohnten Gedankengetriebe 

in euch. Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass diese Erde ein Erlösungsort ist. Doch was gibt es 

zu erlösen und was bedeutet dies für euch? 

Die Reinheit und Einheit der Seele im Geist ist euer Ursprung. Im Fall, im Engelssturz, seid ihr aus der 

Liebe gefallen, aus der Reinheit der Liebe gefallen. So gibt es auf Erden allerlei Auslegungen von Liebe. 

Doch was ist die UR-Liebe? Diese Liebe liebt und hat kein eigenes Interesse und keinerlei Erwartung, 

Liebe ist der Zustand, ist euer Urzustand. 

Ihr Meine innig geliebten Kinder, seid aus diesem Zustand gefallen, teils seid ihr mitgerissen worden, 

teils seid ihr freiwillig auf diese Erde gestiegen, um mitzuhelfen, diese Liebe wieder auf die Erde zu 

bringen. Alle seid ihr durch das Tor des Vergessens gegangen und seid eingebunden in das System 

dieser Welt, das Weltensystem. 

Wie eine leicht formbare Masse seid ihr höchst suggestibel bei eurem Eintritt in diese Erde und nach 

eurem Umfeld formt sich eure Persönlichkeit. Alles, ja wirklich alles, was in eurem Umfeld geschieht in 

euren ersten Lebensjahren, verinnerlicht sich in euch und ihr könnt nicht unterscheiden zwischen 

eurem wahren Wesen und dem, was in eurem Umfeld sich aufhält an Gedanken und Gefühlsenergien. 

So steigt ihr ein in euren Erlöserauftrag, der sich ausschließlich in euch abspielt. Alles Übernommene 

wird euch zum Eigenen und daraus lebt ihr euer Leben. 

Wenn Ich in euer Leben trete, dann wird der Lichtfunke in euch aufgeweckt und neben dem 

Übernommenen, tritt auch der göttliche UR-Kern in euch in Aktion. So habt ihr beide Welten in euch, 

doch eher unbewusst. Das Weltliche beherrscht euer Denken, Fühlen und Handeln, während das 

Göttliche still und leise in euch vorhanden ist und sich nicht aufdrängt. 

Deshalb ist es so wichtig für euch, stille zu werden, leer zu werden von all dem, das die Welt an euch 

herangetragen hat und heranträgt. Nur in dieser Stille kann das Göttliche sich euch offenbaren und ihr 

wieder Anschluss finden an euer wahres Wesen. 

Werdet also stille und lauscht, ohne zu erwarten, was Ich in euch, euch aufzeigen und sagen kann, 

wenn keine Erwartungen von euch daran geknüpft sind. So wird die Welt erlöst in euch, weil das Wahre 

und Ursprüngliche in euch wieder aufwachen und strahlen kann. So wird die Welt in euch betaut von 

Meiner Liebe, die nichts will und doch alles zu geben hat. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch Menschenkindern, die ihr nach der Liebe euch 

sehnt. Amen. Amen. Amen. 23.10.2022 
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Im Dienen aneinander entsteht Mein Reich auf Erden 

Mein Sender ist immer an, ob euer Empfänger an ist, das, Meine innig geliebten Kinder, liegt in eurer 

Hand. Ich bin immer online. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass diese Erde ein Erlösungsplanet ist, auf dem alles 

Gefallene, aus der Liebe Gefallene, sich wieder einfinden kann in Meinem Herzen. Die Liebe ist es, die 

Liebe zu Mir, zum Leben, zum Dasein, zum gelebten Augenblick, zur Liebe mit den Mitmenschen, zur 

Liebe zu euch selbst, zur Liebe zu aller Schöpfung und allem Seienden. Versteht, dass nur die 

Gesinnung, die eure Schwingung erzeugt, die Welt gestaltet. 

Mein Reich ist nicht von dieser Welt, doch es will aufgebaut werden auf dieser Welt. Und all dies kann 

nur in euch geschehen, in eurer Verbindung mit Mir und damit zu allem was ist. Meine Gesinnung 

erzeugt jene Schwingung, die alles in und um euch in die Harmonie Meiner Schöpfung führt. 

Ich bin immer online und habe alle Impulse für euch, die euch in Entzücken versetzen und euch alle 

untereinander in der Einheit erleben lassen, wie es war im Paradies. 

Das ist eure Bestimmung, Meine Liebe in der Einheit und Freude untereinander und aneinander zu 

erleben. Mich in allem und allen zu erleben, ganz lebendig. Ich bin kein toter Gott, sondern ein 

lebendiger und Ich führe und leite ein jedes Menschenkind nach seiner Bereitschaft, sich dieser Welt 

zu entsagen und Meiner Liebe anzuschließen, ein jedes Kind, das sich nach Mir, d.h. nach Liebe sehnt 

und Frieden und Freude. 

Füreinander da sein und miteinander Mein Reich in euch erleben, schafft Frieden auf Erden. Und dafür 

habe Ich Meine Kinder auf Erden, Mein Israel, Meine Kinder, die freiwillig auf diese Erde gegangen 

sind, um Mein Reich auf Erden aufzubauen, erst in sich dann um sich herum. 

Meine Kinder, mit diesem Auftrag, haben Äonen von Zeiten die Welt, die gefallene Welt durchwandert, 

und sich in dieser Welt Mein Licht zurückerobert, sich erinnert, wer sie sind und woher sie kommen 

und welche Werte euch Menschen ausmacht. Sie haben hinterlassen durch alle Zeiten hindurch, 

Meinen Frieden und Meine Liebe. Sie haben den Weg beschritten, der die Menschen alle zu Mir an die 

Urquelle führen sollte. Sie waren alle Zeiten gefährdet, von der Welt in den Unfrieden gezogen zu 

werden und von ihrem Weg abzukommen. 

So musste Ich, der Schöpfer Himmels und der Erde und aller Wesen, selbst inkarnieren und Meine 

Kinder erlösen und befreien, ihre Herzen erlösen und befreien von allem Weltenunrat, den sie sich 

aufgeladen haben. Sie kennen Meine Stimme und haben Meiner Liebe sich erinnert, als Ich sie erlöst 

und befreit habe und Mein Leben gegeben habe auf Golgatha. Sie kennen den Hirten und Ich kenne 

Meine Schafe. 

Sie alle rufe Ich in jedem Augenblick in ihren Herzen, und wer aufmacht, bei dem kann Ich einkehren. 

Mein Segen ruht auf diesem Kinde und es wird sich bewusst, dass alles Leid, alle Not, die es durchlebt 

hat, ein Segen für diese Welt geworden ist und es darf jetzt die Früchte ernten aus allen Zeiten 

hindurch. Sie sind es, die diese Welt auf betendem Herzen tragen und Mein Reich auf diese Erde zieht. 

Diese Erde ist erkoren zum schönsten und leuchtendsten Stern im ganzen Universum zu werden und 

dies ist möglich, weil Ich, der Schöpfer Himmel und der Erde hier Mein Blut vergossen habe zur 

Erlösung und Befreiung alles Gefallenen und der Rückkehr Meiner Braut an Mein VATERHERZ. So kann 
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all das fallen, was euch Menschen in Mann und Frau in ein Gegeneinander führt und Meine Liebe kann 

einziehen in beider Herzen. 

Ich habe euch Menschenkinder nach Meinem Bild und Gleichnis geschaffen und wie Ich für Meine 

Braut Mein Leben gegeben habe und der ganze Gegenwille, alles Widerwillige, das sie als Luzifer 

glaubte ihren Kindern einimpfen zu müssen, konnte fallen. 

Meine Kinder, die diese Erlösungsaufgabe freiwillig übernommen haben, sie spüren es in sich und alles 

Unwillige im Nicht-Dienen-Wollen fällt von ihnen ab. Sie sind die Keimzelle einer neuen Menschheit, 

für eine Welt des Friedens und der Freude, des Miteinander und der Liebe zueinander. So fällt aller 

Eigennutz und die Erde kann euch als Paradies alles zur Verfügung stellen, was Ich für euch vorgesehen 

habe. Die Fülle aus Mir ist nur im Dienen aneinander für euch erlebbar. Deshalb liebet euch, wie Ich 

euch geliebt habe. Und wie habe Ich euch geliebt? 

Ich habe alle Herrlichkeit verlassen und bin unerkannt in eure Welt gestiegen und habe in Mir alles 

erlöst und befreit, habe Mein Leben für euch gegeben. So habt ihr ein Beispiel, dem ihr folgen könnt. 

Mein Segen ruht auf all euren Unternehmungen, die ihr aus Liebe zu Mir, aus Liebe zu Mir in euren 

Mitmenschen, vollbringt. So bin Ich in euch und ihr in Mir. 

Mein VATERHERZ, die UR-Quelle allen Lebens, ist immer offen für ein jedes Kind, das sich nach Mir 

sehnt und Mir folgen, Mir nachfolgen will. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der den UR-Quell für euch fließen lässt in jedem Augenblick. Und wenn ihr 

auf Empfang seid, dann fließt er euch zu im Annehmen. Amen. Amen. Amen. 24.10.2022 

 

Macht der Umwandlung in Meinen Kindern 

Die Umbruchzeit auf Erden wird kommen, so habe Ich euch prophezeit durch Meine Boten, Meine 

Propheten, und sie ist in vollem Gange. Selig, wer diese Worte aufgenommen hat und sie ernst 

genommen, der ist gereinigt und bereit, sich reinigen zu lassen, wo es noch notwendend nötig ist. 

Alle Not der Welt geht durch Meine Kinder auf Erden, die in Meinem Dienste stehen. Sie haben sich 

freiwillig eingelassen auf diesen Liebesdienst und haben alle Wendungen, die auf Erden geschehen, in 

sich bereitwillig angenommen. Sie stehen im vollen Reinigungsprozess, bis auch die letzte Not der 

Wesenheiten, die die Menschen regieren wollen, in ihnen gewandelt ist. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, ihr, die ihr Mich in eurem Herzen gefunden und ausgegraben 

habt, die ihr Mich habt lebendig in euch werden lassen, habt alle Macht der Umwandlung in euch. Und 

ihr könnt es noch nicht erahnen, welche weite Auswirkungen euer inneres Ringen, eure bewusste 

Entscheidung, ein Fanal des Haltes zu setzen, ihnen den Wesenheiten, die damit heimfinden zu Mir 

ans Mein VATERHERZ. 

Alles geht über die Herzen Meiner Kinder, die bereit sind, diesen Liebesdienst zu vollbringen und wie 

Ich, in Meinem Erdenleben, alle Not dadurch zu wandeln. Was im Geistigen geschieht, das haben 

Meine Kinder in ihren Händen, indem sie auf betendem Herzen eine Welt tragen hinein in Mein Reich. 

Deshalb seid allezeit zuversichtlich und voll im Vertrauen stehend, dass Ich bei denen, die Mich lieben, 

mit ganzem Herzen und ihrem vollen Gemüt, alles zu Guten führe, denen, die berufen sind gleich zu 
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werden dem Ebenbilde des Sohnes, auf dass dieser der Erstgeborene unter vielen Brüdern und 

Schwestern sei. (Röm. 8:28) Ihr, Meine Kleine Schar auf Erden, habt alles in euch, was der Erlösung und 

Befreiung dient auf Erden. 

So wundert euch nicht der Dinge, die geschehen, damit euer Potenzial zur vollen Geltung kommen 

kann. Seid fest in Mir verankert und rufet Mutter Maria mit dem Sohn. Ihr kennt die Macht, die Ich 

durch Mutter und Sohn auswirken kann. So stehet auf eurem Posten, in Meiner Liebe und der 

absoluten Sicherheit, dass alles was geschieht, allen und allem zum Besten dient. Amen. 

Euer VATER, lebendig wirkend in euch. Amen. Amen. Amen. 25.10.2022 

 

Schmückt eure Brunnen für das Wasser des Lebens 

Meine Kinder kennen Mich und Ich kenne Meine Kinder. Alle Gnaden bringe Ich auf die Erde nur durch 

sie, ihr, die ihr dazu berufen seid, weil ihr die Auserwählung angenommen habt. Dazu brauche Ich euch 

ganz fest auf Erden verankert, denn Mein Reich sollt ihr auf die Erde bringen. Feststehend auf der Erde 

und dennoch verbunden mit eurem Ursprung, der Heimat eurer Seele in Mir. 

So kann Ich auf Erden wirken und als lebendiger Gott erkannt werden. Ein jedes Menschenherz hat 

diese Gnaden in sich, doch sie anzunehmen ist kein Privileg, sondern eure Wahl. 

Ich liebe euch alle gleich und Ich mache keine Ausnahme. Ein jedes Menschenkind hat Meinen 

Geistfunken in sich, ihn lebendig werden zu lassen liegt in eurer Entscheidung. Und je nach Grad eurer 

Hingabe kann Ich euch als Mein Werkzeug auf Erden, Meine Hände und Füße, Mein Herz auf Erden 

verwenden zur Neuwerdung auf allen Ebenen. 

Dazu habe Ich Meine Kinder in allen Bereichen des Lebens stationiert und wenn ihr erwacht an eurem 

Platz, auf dem ihr steht, dann kann das große Bild sich zeigen und alle Not auf Erden findet sein Ende. 

Mein Erlösungsplan, Mein Rückführungsplan alles Gefallenen, ist an Meine Kinderherzen gebunden, 

die frei und willig sich ihrer Aufgabe erinnern und Frieden in sich schaffen, Verbindung in sich schaffen, 

Verbindung zu Mir, der UR-Quelle allen Lebens. 

Wo das Wasser des Lebens frei fließen kann in Meinen Kindern, da sprudeln die Quellen in die Herzen 

der Menschen, die Ich ihnen auf den Weg stelle. Alles geht ganz einfach und alle Hilfen stehen euch 

zur Verfügung. 

Ich habe den Brunnenbau, den Brunnenbau in den Herzen der Menschen, Meinem UR-Erzengel 

Michael/Elya anvertraut. Er hat die Brunnen gegraben in den Herzen der Kinder, sodass ein jedes 

Menschenkind versorgt ist und angeschlossen an Mein VATERHERZ. Bittet allezeit um Hilfe und er wird 

sie euch gewähren, weil ihr eure Erlaubnis damit erteilt habt. 

So grabet, grabet Meine innig geliebten Kinder, damit eure Herzen überquellen von Meiner Liebe, die 

euch allezeit zufließt und strömen kann, weil ihr es MIR erlaubt. So könnt ihr Himmel und Erde 

verbinden, Mich in euren Herzen und euch in Meinem Herzen. Ich in euch und ihr in Mir können EINS 

werden. 
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Die Zeit der Zeiten ist da, in der alle Tore geöffnet sind für das Neue Friedensreich auf Erden. Dazu 

bedarf es Meiner Kinder, die sie bewusst durchschreiten, indem sie ihre Brunnen entdecken in ihren 

Herzen und Meine Führung für ihr Leben erleben. 

Lebendig soll jeder Augenblick eures Lebens erfüllt sein von der Liebe, die zwischen unseren Herzen 

sich ergießt. Überquellen sollen eure Herzen davon, damit all die Durstigen zu trinken haben von 

Meinem Labsal, das ihre Seelen nährt und ihre Herzen erweckt und betaut. 

Seid euch bewusst, Meine innig geliebten Kinder, dass der Lohn allen Menschen zufließt, denn Mein 

Reich ist ein Reich des Dienens aneinander in Liebe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und UR-Quelle allen Lebens. Amen. Amen. Amen. 

29.10.2022 

 

Hinter allen Umständen des Lebens warten eure Schätze 

Meine Liebe steht allen Menschen zur Verfügung, jederzeit. Und es liegt alleine an jedem Einzelnen, 

sich danach zu richten, sie in sich zuzulassen. 

Ich bin kein unbarmherziger Gott, dem seine Kinder egal sind, doch Ich kann kein Menschenkind 

zwingen, sich Mir zuzuwenden. Jede Seele hat sich seinen Weg gewählt und kennt die Umstände des 

Lebens, in denen sie erwachen will in Mir. 

Da gilt es alles Hadern und Sich-Wehren gegen die Umstände, die selbstgewählten Umstände, zu 

erkennen und hinter die Umstände zu schauen. Die Welt drängt sich auf und will ihr Terrain in Meinen 

Kindern sich erhalten, sie baut mächtige Mauern auf, damit die Kontrolle erhalten bleibt. So wirkt das 

Alte, das Übernommene, das Mächtige der Welt in Meinen Kindern und Ich kann die Schönheiten und 

Herrlichkeiten Meines Reiches, Meines Reiches in den Menschenherzen nicht zeigen. 

Hinter all den Beschwerlichkeiten und Unwägbarkeiten des Lebens warte Ich, bis ihr eure Herzen Mir 

zuwendet, der Ich in euch und mit euch das Paradies auf Erden euch erkenntlich machen will. Die Zeit 

der Zeiten ist da und alles spitzt sich zu, damit das Alte erkannt und entmachtet wird in den 

Menschenherzen. 

Die Wahrheit, die reine Wahrheit, die keine Beschönigungen kennt, wird in den Menschenherzen 

immer mehr erkenntlich, und so kann die Spreu vom Weizen getrennt werden, das Wahre und 

Scheinwahre sich unterscheiden. Nur die Wahrheit macht euch frei. Und da bedarf es der vollen 

Bereitschaft Meiner Kinder, in sich zu schauen, wo noch der Schein regieren darf und das Wahre 

behindert wird. 

Alle Meine Kinder, die bereit sind, der Wahrheit zu dienen, haben alle Gnaden in sich, ihre innere 

Wahrheit zu sehen und sich ihr zu stellen. Wohl kann diese Wahrheit euch nicht so angenehm 

erscheinen, doch gerade das ist die Situation, in der Erlösung und Befreiung und Umwandlung alles 

Alten und Mächtigen geschieht. 

Alles ist mit allem verbunden, und wo Meine Kinder in sich Wahrheit herstellen, da schwappt es über 

auf die Menschen, auf die Mächtigen der Welt, die bisher alles so gut im Verborgenen halten konnten. 
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Deshalb freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, und seid bereit, mit ganzem Herzen in euch aller 

Wahrheit den Boden zu bereiten. Alles ist in euch angelegt, in einer kleinen Schar von Menschen, alle 

Macht der Liebe und Barmherzigkeit, alle Macht der Güte und Vergebung, alle Macht des selbstlosen 

Dienens aneinander in bedingungsloser Liebe. 

Diese Welt, in der ihr lebt, und Meine Welt, wie Ich sie für euch geschaffen habe, sie dürfen wieder 

zusammenfinden in der Liebe, die alles Ungute aus den Angeln hebt und alles Wahre und Edle in den 

Menschen hervorbringt. So entsteht Mein Friedensreich auf Erden, weil Meine Kinder zu Meinen 

Stellvertretern auf Erden geworden sind, überall auf Erden. 

In den Schwachen bin Ich mächtig, in den Unscheinbaren kann Ich wirken, in den Demütigen kann 

Meine wahre Kraft in der Liebe fließen, weil sie bereit sind, sich ihres wahren Wesens aus Mir zu 

erinnern. 

So freut euch, Meine innig geliebten Kinder, dass alles auftaucht, was ihr in euch an Schätzen tragt, die 

einer neuen Welt des Friedens und der Freude, einer Welt des Teilens und des freudigen aneinander 

Dienens zum Durchbruch verhelfen. 

Freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, und seid euch zu 100% sicher, dass Ich bei denen, die Mich 

lieben, alles zum Guten führe, in ihnen und um sie herum, einer Welt des Friedens und der Freude 

unter allen Menschen, aller Natur und Kreatur. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in jedem Menschenkind, das seine Mauern bereit ist zu erkennen und 

abzureißen. Amen. Amen. Amen. 31.10.2022 

 


